NOTICIAS

NOTICIAS

• Recogida de ropa

Del mismo modo que efectuamos en el mes de mayo, el próximo domingo, 27 de octubre, recogemos ropa, mantas, calzado... Destino "Asociación en la Brecha" (Arropando Esperanzas). Asociación patrocinada por el Arciprestazgo de San Pablo de Vallecas. Es un proyecto de recogida, reciclaje y venta de ropa para ayudar a personas necesitadas. Esperamos tener la misma colaboración que en las recogidas anteriores

• Nuestra devoción a Santa María de Atocha

Todos los sábados unimos a la celebración de la Misa de las 8 de la tarde el rezo de "Vísperas" y terminamos con el canto de la salve.

Todos los días rezamos el Santo Rosario una vez finalizada la Misa de las 20.00h.

• Música en la Basílica

El viernes, día 25, a las 20.30h. en el marco del XXVII Festival Internacional Andrés Segovia, tenemos un concierto interpretado por la Nova Camera Orquesta, con obras de José Buenagu, Antonio Vivaldi y Luigi Boccherini. La entrada es pública hasta completar aforo.

• Caritas parroquial

En estos días de crisis económica no puede faltar nuestra solidaridad con los que más sufren sus consecuencias. CARITAS es el vehiculo que la Iglesia nos ofrece para acercarnos a tantos problemas sociales y económicos de muchas personas.

El mejor modo de ejercer la solidaridad no es dar limosna en la calle cuando no se conocen las necesidades ni las personas a quienes se entregan, las organizaciones que nos ofrecen garantía de su seriedad es el modo adecuado de ejercer nuestra solidaridad.

Tanto el buzón de CARITAS en la Basílica como la "Operación Kilo" están siendo los medios más habituales para expresar nuestra caridad. Gracias en nombre de quienes reciben esta ayuda.

NOTICIAS

NOTICIAS

Comunidad en Camino

29º T. Ordinario Ciclo "C"

PP. DOMINICOS - MADRID

20 OCTUBRE 2013

Avda. Ciudad de Barcelona,1 http://www.parroquiadeatocha.es



29° T. ORDINARIO (20 Octubre 2013)

"Pero cuando venga el Hijo del hombre, ¿encontrará esta fe en la tierra?".

Como casi siempre Jesús inicia este mensaje de hoy con un cuentecillo práctico, o parábola: una viuda que pide se le haga justicia

En esta parábola de la "viuda que pide justicia", Jesús presenta tres personajes: la **viuda**,- representa a los pobres y marginados de la sociedad-, que solicita insistentemente que se le haga justicia; **Dios**, que hace justicia sin tardar a los elegidos; y los **testigos** (profetas), que anuncian la justicia de Dios y denuncian las injusticias de los poderosos; pero, sobre todo, son coherentes con la justicia que Dios quiere en el mundo.

Esta situación que nos presenta Jesús en este evangelio la estamos viviendo a lo largo de toda la historia de la humanidad. Los poderosos sojuzgan y utilizan impunemente al pobre, explotándole y manipulándole para enriquecerse y hacer galas de su poder y dominio. Un poder que incluye el dinero (riquezas), la autoridad política y el dominio del poder jurídico; y por si fuera poco, tiene en sus manos el poder de los "medios de comunicación" para engañar y convencer al pueblo que las cosas siempre fueron así y así tienen que continuar "para el bien del" pueblo… Pura demagogia.

Y, por añadidura, muchos de esos que detectan el triple poder en el mundo se llaman y consideran cristianos. Han olvidado que fe sin justicia es una farsa: pura hipocresía; son los fariseos de nuestros tiempos.

Ojo, que todos, más o menos, podemos caer en esa doble vida farisaica.

Se dice que las viejas Iglesias europeas (la española entre ellas) han perdido fuerza misionera. Ya no parten de nuestros pueblos aquellos misioneros/as que, con tanto entusiasmo, se extendían hace solo unos años por los cinco continentes.

Algunos

interrogantes

Jornada del DOMUND

El fenómeno es complejo y se debe, sin duda, a muchos factores. Pero en el fondo, es un signo más de que la fe está perdiendo fuerza entre nosotros. Europa es capaz de exportar tecnología y vender toda clase de productos, lanzamos modas pero no sabemos ofrecer una esperanza nueva a los pueblos.

Las iglesias de este primer mundo enviamos cantidades notables de dinero a los pueblos del tercer mundo. Organizamos campañas de ayuda ante necesidades y catástrofes naturales a nivel mundial. Pero apenas tenemos fuerza para evangelizar a los pueblos. La razón es sencilla. El evangelio no se transmite por medio de canales de propaganda. La fe es algo que se contagia.

No podemos olvidar que sólo evangelizan las personas que viven realmente el evangelio. No se puede comunicar la fe a nadie como algo bueno y verdadero si uno mismo no ha descubierto toda la fuerza, el gozo y la esperanza que se encierra en el evangelio. Por eso son muchas las preguntas que nos podemos hacer en esta jornada del DOMUND.

¿Me importa a mí realmente que el evangelio sea conocido en el mundo, si yo apenas hago esfuerzo alguno para conocerlo mejor?

¿Quiero de verdad que la fe cristiana se extienda a otros pueblos, si yo no aprecio ni alimento mi fe en Jesucristo?

¿Vivo yo mi fe de tal manera que, alguna vez, he podido despertar en alguien el deseo de acercarse a Jesucristo?

¿Lo único que yo doy a los demás desde mi experiencia de fe es el dinero que deposito en la colecta misionera?

Exodo 17, 8-13 2ª Timoteo, 3, 14-4,2 Lucas 18, 1-8